

De tout... un peu

Quand passent les O.V.N.I...

Une quinzaine de policiers de Mulhouse (Haut-Rhin), ont observé samedi matin au-dessus de la ville, les évolutions de ce qu'ils croient être un « objet volant non identifié » (O.V.N.I.).

L'objet, décrit comme « une grosse boule émettant une lumière intense », s'est déplacé « à vitesse lente, du nord-ouest vers le sud-est, entre 6 h 30 et 7 h 40, puis a disparu ».

L'observation a été consignée dans le rapport quotidien de police, en attendant qu'une enquête approfondie menée par des spécialistes, permette d'établir s'il s'agissait réellement d'un O.V.N.I. ou, par exemple, d'un ballon sonde.

Nouvelle République 15/02/1982